



***Carrera:***

*Lic. En Contaduría Pública.*

***Materia:***

*Software aplicado a la contabilidad*

***Catedrático***

*Cp. Julio Cesar Méndez Gómez*

***Alumna:***

*María del Carmen Flores Bermúdez*

***Grado: 6°***

***Grupo: A***

## SOFTWARE CONTABLE

Programa informático destinado a sistematizar y simplificar las tareas de contabilidad de una empresa, registra y procesa las transacciones que se generan en una empresa únicamente ingresando la información requerida, como las pólizas contables, ingresos y egresos, y hacer que el programa realice los cálculos necesarios.

Surge como una solución digital que ayuda a reducir tiempo, dinero y la posibilidad de errores humanos, además permite generar de forma automática todos los archivos que deben entregarse al SAT con fines de comprobación fiscal, Este tipo de programas pueden adaptarse a las necesidades de cada empresa y brindar soluciones a los más recientes cambios fiscales que han dispuesto las autoridades

El software contable y administrativo ha optimizado el flujo de trabajo reduciendo incontables horas de labor de personal administrativo en extenuantes actividades operativas de registro, cálculo, resumen y preparación de datos. Bondad que ha permitido a las empresas enfocarse en la producción de bienes y servicios, la medición de estándares y la mejora continua.

### OBJETIVOS DEL SOFTWARE DE CONTABILIDAD

Los principales objetivos que nos podemos encontrar en este tipo de programas informáticos son:

- Contabilizar todas las partidas contables de la empresa.
- Agrupar con especial atención las facturas .
- Control sobre las nóminas y los impuestos.
- Análisis contable con datos históricos y recientes.
- Análisis económico y financiero.

- Generar informes y conclusiones según los datos recogidos.

Como se puede observar los objetivos expuestos son algunos de los más relevantes, siendo el repertorio todo lo amplio que la empresa requiera según se necesite.

## TIPOS DE SOFTWARE DE CONTABILIDAD

Partiendo los principales objetivos de cualquier software de contabilidad, los tipos de concentran en tres:

1. De carácter generalmente contable.
2. Específicos de facturación.
3. Especializados en nóminas y área laboral.

Fuera de estos tres tipos nos podemos encontrar con software de tipo contable que se pueden especializar en cálculo de ratios contables, desarrollo de informes y analíticas o de simple cálculo fiscal.

## VENTAJAS Y DESVENTAJAS DEL SOFTWARE CONTABLE

Algunas ventajas pueden ser aspectos como la rapidez de consulta de datos, la sistematización de tareas y su consecuente ahorro de tiempo, o la generación de informes gracias al uso correcto del big data.

Por otra parte, desventajas que pueden surgir del uso de este tipo de software pueden ser del estilo de excesiva dependencia del entorno digital, mayor barrera en lo que se refiere a ejercer la profesión de contable e incluso la posibilidad de robo de datos a distancia (hackeo).

## EJEMPLOS DE SOFTWARE DE CONTABILIDAD

Si bien existe un abanico muy amplio de programas y aplicaciones informáticas orientadas a tareas contables, las más utilizadas en México son:

.

### Aspel – COI

Uno de los programas más populares en México, el Aspel – COI permite procesar, integrar y mantener actualizada toda la información contable y fiscal de la organización de una manera segura. Está desarrollado de acuerdo a las especificaciones necesarias para la aplicación de la contabilidad electrónica de una manera fácil y cumple con todas las disposiciones vigentes en materia fiscal. Es especialmente útil para emitir reportes, informes, resúmenes y gráficos que facilitan el análisis financiero de la empresa. Es compatible con hojas de cálculo, controla los ingresos, egresos y el presupuesto de diferentes entidades en diversas monedas para un manejo eficaz de los recursos, y emite, en el momento oportuno, las declaraciones fiscales necesarias como son el IVA, ISR, la Declaración Informativa de Operaciones con Terceros DIOT y la Declaración anual de personas Físicas y Morales.

### ALEGRA

Esta aplicación administrativa en línea también se ha popularizado mucho en nuestro país. Se trata de uno de los tipos de software contable más idóneo para pequeñas empresas y permite acceder a ella desde cualquier lugar y dispositivo, ya que la información está en la nube. Garantiza la seguridad de los datos ya que los mismos están alojados en los servidores especializados de Amazon y utiliza adelantados sistemas de seguridad. Envía recordatorios de pago por las facturas emitidas, manda reportes mensuales vía correo electrónico y permite exportar la información a Excel y a otros programas contables. El software, al encontrarse en la nube, permite mantener una actualización constante, estando disponible en su versión más reciente cada vez

|

que se ingresa a sistema. Tiene un plan de pagos mensual de acuerdo a las características requeridas y ofrece una prueba gratuita para el primer mes.

## CONTPAQI

Es otro de los programas de contabilidad muy usado en México y que cumple con las disposiciones de Contabilidad Electrónica y con las Normas de Información Financiera (NIF), incluyendo los reportes financieros básicos. Permite cargar, verificar la validez, almacenar, detectar duplicados y consultar los Comprobante Fiscal Digital por Internet – CFDI; agiliza la contabilización de los comprobantes de gastos, ingresos y documentos bancarios, se adapta de forma fácil y dinámica al manejo de la contabilidad en cualquier organización y es muy eficiente al momento de realizar el cálculo y control del IVA, DyP y DIOT. Se puede llevar la contabilidad de 999 empresas sin costo adicional y su catálogo de cuentas es multinivel. Es una herramienta muy potente para realizar búsquedas y rastreos de datos, versátil para generar reportes y útil para la consulta de información contable y financiera.

Aunque hay más programas informáticos de carácter contable, estos tres están entre los más conocidos. Cabe destacar que dependiendo del país o las necesidades de la empresa podrá optar por una opción u otra dentro de las decenas de software de este tipo que hay en el mercado.